
国 際 ロータリー   　　　 第２７８０地区       　　　 　　　第６グループ

マーク               座 間 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 会報
会 長　 江成　陽一　　　会長エレクト　 細川　康治　　　副会長　 日野原　征夫

幹 事　 今井　均　　　　 副 幹 事　    　　　　　　　　　　 ＳＡＡ　  大矢　成行

事務局  〒252-0027　　　 座間市座間　2-2886（座間市商工会館内）

ＴＥＬ   　046-256-6080    ＦＡＸ     046-252-7272　　　　会員 ３２名

　　２０１6～２０１7年度ＲＩテーマ 例会場   鈴鹿明神社参集殿 例会日　　毎週： 水　12:30～13:30

　「人類に奉仕するロータリー」　　　第2265回　　　　　　　　　　     2016年10月26日（水）
会員 　出席者 　出席率  修正出席率

『会長の時間』

一日目から出席しました。会場の椅子はパイプいすで直ぐにお

となりました。

菅原パストガバナーはクラブとして寄付金０は去年無くなった

を取って下さいと言っておりました。まさか取るわけにはいかないのですが。
会費も高く事情もありましょうが菅原パストガバナー最後のお勤めと言っておりました。どうぞよろしくお願い致します。
本日はクラブ協議会を早めに切り上げ当クラブの細川パスト・ｴﾚｸﾄ会長から話があるそうです。よろしくお願い致します。
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23名       15名 71.43% 81.81%                                            クラブ会報　：細川　康治　　

今月の第二週のP-1見学そして懇親会両方をあわせて有意義でと
ても楽しかったです。が、翌日から地区大会です。私と今井幹事は

しりが痛くなり始めます。また室温を高くつらい会長幹事会と講習

会長幹事会の中から一つだけ皆様にお願が有ります。菅原パスト
ガバナーの代弁であります申し上げにくいですが寄付の事です。

本年は会員０を目指したいと言っておりました。1000円でも・
2000円でも・10000円でも構わないので会長さん皆さんから寄付

■幹事報告■　　今井　均　幹事

11月20日に行われるふるさと祭り、バザー出品を大募集しています。次回・次次回の例会にお持ち下さい。

ゲスト
　　　　　　　　ボーイスカウト座間第3団団委員長　鈴木　正夫様

■今月のお祝い■　 26年　加藤　邦夫会員 4年　片野　光庸会員

皆出席（2名）



■スマイルＢＯＸ■

江成会長　：厚木基地P-1見学・地区大会みな様おつかれ様でした。

加藤会員　：26年皆出席の記念品を戴きありがとうございました。良く続きました事感心です。

大矢会員　：先日、ヤフーショッピングで本を注文したところ、アマゾンから送られてきました。ナゾです。

片野会員　：地区大会欠席してしまい申し分けありません。また本日は皆出席のお祝いありがとうございます。
　　　　　　　　これからも皆勤をめざします。

委員会報告

公共イメージ委員会　先日、ホームページアドレスの案内とメールアドレスの問い合わせのFAXをさせて頂きました。
　　　　　　　　　　　　　　　すでにご解答頂いている方もいらっしゃいますが、まだの方はお手数ですが返信頂きますよう

お願い致します。
米山記念奨学会への寄付
　　　　　　　　矢部会員、20000円、今井会員10000円

細川会員からの話
次年度会長予定者の細川です。私が会長になった経緯を話します。会長を選出するのは会長選出委員会で決定されます
当該年度会長、昨年は私、が議長になり過去10年さかのぼった会長と会長ｴﾚｸﾄが委員になります。私は「NOと言えない
ロータリーはおかしい」と話し、一年前から二人の候補者に話をしてきましたが断られたので、先輩の中から2回目の会長を
やって頂けないでしょうか、と最初に話をしましたが、結果どなたも手を挙げて頂けずやむを得ず私が手を挙げました。
受けた私が悪いのですが、もう一度白紙に戻して考えて頂けないでしょうか。
次年度以降の会長も多分決まっていないと思いますが、このままのロータリーで良いのでしょうか。
座間に関しては会長は罰ゲームの様な感じがしています。本当にこのまま進んで良いのでしょうか。座間に関しては会長は罰ゲ ムの様な感じがしています。本当にこのまま進んで良いのでしょうか。
是非、皆様真剣に考えて頂けたらと思います。

クラブ協議会で、地区大会に参加した会員から話がありました。


